

→ Plus de 90 architectes, designers, dessinateurs et photographes d'architecture internationaux se mobilisent !
au profit de la Fondation

VENTE architectes AUX de l'urgence ENCHÈRES CARITATIVE 16 OCTOBRE 2013 / 19H

Vente animée
par Maître Rémy Le Fur
Auctionart Rémy Le Fur & associés
Numéro d'agrément 2008-650

→ Un mouvement de solidarité et de générosité sans précédent réunit pour la première fois des architectes, mais aussi des dessinateurs, des designers et des photographes de ville et d'architectures d'une quinzaine de nationalités.

La centaine de pièces originales proposée à la vente le 16 octobre est exposée le week-end précédent sur plus de 600 mètres carrés au Pavillon de l'Arsenal pour permettre à tous de découvrir une exposition unique de croquis, dessins, aquarelles, photomontages, photographies, mobiliers, prototypes,... et inviter chacun dans l'intimité du processus de conception des plus grands architectes, mais aussi découvrir une des plus vastes expositions de photographies urbaines jamais réalisée.

La vente aux enchères au profit de la Fondation Architectes de l'urgence est une occasion exceptionnelle pour tous les amateurs d'architecture et de photographie d'acquérir les œuvres originales d'architectes et d'artistes, jeunes et confirmés, et de soutenir les actions de la fondation. L'intégralité du produit de la vente, animée par Maître Rémy Le Fur, est reversée à la Fondation Architectes de l'urgence, reconnue d'utilité publique, qui intervient depuis sa création en 2001 dans les pays frappés par des catastrophes majeures pour sécuriser, évaluer et reconstruire pour les sinistrés.

Venez nombreux soutenir la Fondation Architectes de l'urgence et aider les 1500 professionnels qui apportent depuis plus de dix ans leurs compétences au service des plus pauvres pour assister, reloger, former et accompagner ces populations en détresse dans la reconstruction de leur cadre de vie d'une façon adaptée et pérenne.



→ **EXPOSITION DES ŒUVRES DU 11 AU 13 OCTOBRE 2013
ET VENTE AUX ENCHÈRES LE 16 OCTOBRE À 19H AU PAVILLON DE L'ARSENAL**
21 boulevard Morland - 75004 Paris

→ DONATEURS

ARCHITECTES

Manuel Aires Mateus
Will Alsop
Tadao Ando
Paul Andreu
Ron Arad
Marc Barani
Aldric Beckmann
Patrick Berger
Christian Biecher
Frédéric Borel
Mario Botta
Andrea Branzi
Paul Chemetov
David Chipperfield
Odile Decq
Bernard Desmoulin
Didier Fiuza Faustino
Édouard François
Yona Friedman
Sou Fujimoto
Massimiliano Fuksas
Manuelle Gautrand
Frank Gehry
Finn Geipel
Franck Hammoutène
Steven Holl
Anne Holtrop
Junya Ishigami
Anne Lacaton
& Jean-Philippe Vassal
Daniel Libeskind
Antti Lovag
Yansong Ma
Stéphane Maupin

Thom Mayne
Richard Meier
Marc Mimram
Hans-Walter Müller
Ryue Nishizawa
Jean Nouvel
Patrice Novarina
Office
Pierre Parat
Claude Parent
Dominique Perrault
Renzo Piano
Point Supreme
Christian de Portzamparc
RCR architectes
Rudy Ricciotti
Jacques Rougerie
Philippe Samyn
François Seigneur
Wang Shu
Alvaro Siza
Francis Soler
Bernard Tschumi
Joep Van Lieshout
Robert Venturi
Riken Yamamoto
Aymeric Zublena

Nicolas Borel
Gautier Deblonde
Michel Denancé
Laurent Dequick
Pierre-Olivier Deschamps
Antoine Espinasseau
Georges Fessy
Vincent Fillon
Michel Gomart
Sergio Grazia
Benoît Grimbert
Fernando Guerra
Lucien Hervé
Alain Issock
JR
Julien Lanoo
Meffre & Marchand
Claude Pauquet
Bas Princen
Christian Richters
Philippe Ruault
David de Rueda
Edmund Sumner
Patrick Tourneboeuf
Paolo Verzone
Cyrille Weiner
Guillaume Zuili
11h45

PHOTOGRAPHES

Hervé Abbadie
Olivier Amsellem
Daici Ano
Gaston F. Bergeret
Luc Boegly

DESSINATEURS

Aurel
Philippe Tastet
Luc Tesson

→ La Fondation Architectes de l'Urgence

« Les Architectes de l'Urgence ont été créés en 2001 pour venir en aide aux populations éprouvées par des catastrophes naturelles ou humaines partout dans le monde.

Cette fondation, reconnue d'utilité publique depuis 2007, a mené en plus de 10 ans des actions d'assistance d'urgence et de reconstruction dans plus de 25 pays dont la France.

Ce sont plus de 1 600 architectes, ingénieurs et administrateurs qui se sont mobilisés depuis 2001 pour prévenir, gérer les risques et apporter une aide adaptée et durable aux populations frappées par des désastres naturels ou technologiques.

Nous avons ainsi pu aider des centaines de familles à reprendre en main leur avenir en leur apportant des conditions de vie dignes et en leur redonnant espoir. »

Dominique Alet, président

Patrick Coulombel, architecte / cofondateur des Architectes de l'urgence

architectes
de l'urgence

PAVILLON de
I'ARSENAL



VU' AV GroupeAbvent

LEMONITEUR.fr

dá

Àvivre

'AA'
L'ARCHITECTURE
D'AUJOURD'HUI

FOT

vitra.